
順番

１ ４番
石澤　貴幸

１ 医療費無償化高校生
まで拡充について

２ イ 着用率を上げるための施策を町では考えているか

ロ 中高生の自転車通学への支援について

２ ８番
奈良岡　文英

１ 平田町長の４期目の
公約について

イ 中長期的な町づくりの目指すものは何か

２ イ 計画の進捗状況と今後のスケジュールについて

ロ 校舎の利活用について

(1) 農福連携による屋内ファーム事業について

(2) りんご「ふじ」と歴史文化の展示、原木公園との連携
について

ハ 旧校舎解体跡地の利活用について

(1) アクアポニックス農法の可能性について

(2) 運営主体はどのような組織を考えているか

ニ 計画全体の事業費と財源は何か、財政に及ぼす影響は
ないのか

３ ２番
栩内　伸治

１ 子育て支援について イ 今年度から始まったおむつ助成券。大変好評だが発行
状況や今後についての考えを示して欲しい。

ロ 今後、藤崎町独自の新たな支援を考えているか。

ハ 様々なウイルスなどから子ども達を守るため、ワクチ
ン接種は必要。現在おたふくかぜワクチンの１回目は
無料だが、今後２回目の無料接種は考えているか。

ニ 他のワクチンを含め、新たな支援を考えているか。

２ 小中学校の教職員、
児童生徒のサポート
体制について

イ 学校のトラブルに組織的に対応するための拠点整備が
今後進められていくと思うが、教育委員会としてはど
のように考えているか。

ロ 不登校児童生徒に対する現時点での対応について。

(1) 不登校児童生徒数の現状

(2) 適応教室の効果

(3) これからの児童生徒に必要な対応

ハ 包括的な対応が求められると思うが、今後教育支援セ
ンター設置の予定はあるか。

旧弘前実業高等学校
藤崎校舎の利活用に
ついて
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努力義務となった自
転車のヘルメット着
用について
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４ １番
相坂　清志

１ 旧藤崎校舎の利活用
について

イ 旧校舎解体跡地の校舎裏の利活用だがキャンプ場など
観光客を誘致する政策はあるのか

ロ 旧校舎解体跡地に隣接する県所有の倉庫等があるが町
または第３セクターなどで買い上げ、ジュース加工場
など有効活用する考えはあるのか

２ ふじ原木公園の利活
用について

イ 観光の重要性と必要性に対して町長の考えと施策につ
いて

ロ 私自身、ふじさんぽの会や農家のおいしい休日など観
光イベントに参加しているが、原木公園までの案内標
識が必要ではないか

ハ 観光客や「なぞつく」などイベントで来園した方々が
原木公園のロータリーで迷っているが、元々ある園内
案内板を分かりやすく現状にあわせた案内板に変更し
たらどうか

ニ 観光イベントでも利用しているアップル球場から原木
公園までの農道が荒れているので、ジャリ等でなら
し、利便性を高めるべきだと思うが

ホ 旧藤崎校舎の資料展示室と原木公園を観光客が気楽に
周遊できるように自転車を設置したらどうか

へ 近年の高温災害や病害虫の多発により今ある７本の原
木が減る危険性が強いが、増やしていく考えはあるか

５ ６番
阿部　祐己

１ 住民サービスについ
て

イ 住民票等、各種証明書の申請書簡素化について

ロ 窓口でのキャッシュレス決済について

ハ 各種証明書のコンビニ発行について

ニ 現在のマイナンバーカードの普及率について

２ イ 「子ども食堂」の実施について子供の居場所づくり
について
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６ ７番
五十嵐　忍

１ 企業版ふるさと納税
について

イ 企業版ふるさと納税制度のしくみを伺う。

ロ 当町における実績、及び課題は何か。

ハ 町の仕事を請け負う業者から寄付を受けることに、倫
理上問題はないのか。

２ 役場の職場環境につ
いて

イ セクシャルハラスメント防止にどのように取り組んで
来たか。相談体制と相談件数はどうか。

ロ 職場でのパワーハラスメント防止策が民間企業には義
務化されているが、町の取り組みはどうなっている
か。

ハ ハラスメント防止条例を制定する考えはないか。

７ ５番
三上　道人

１ イ 消防団員の定数とその現状について

ロ 女性消防団の活動と今後の対応について

ハ 消防団の統廃合及び区割りの見直しについて

２ 冬期除雪について イ 県道、榊～水木区間の除雪が不十分であると考えるが
県への対応について

ロ 同地区の町道を含めた融雪溝設置の計画について

ハ 町道、矢沢～藤越間は吹き溜まりが発生しやすいが防
雪柵設置の考えはあるのか

８ １１番
浅利　直志

１ 町長の政治姿勢と行
政運営について

イ 昨年度と今年度における町長交際費の町内会、町消防
団、建設協会等への支出状況と支出基準について

ロ 名誉町民各氏への過去の交際費支出金額について

ハ 「お別れの会」交際費1,200万円余の精算残金はあった
のかについて

ニ 町の「支出命令書」は開示できるのかについて

ホ （株）タナックス支店入口に設置された選挙事務所等
の借上料などはどれ位なのかについて

２ 子育て支援について イ 学校給食無償化、食材費支援のとりくみについて

ロ 小中学校不登校児童生徒の現状ととりくみについて

ハ 「病児保育」の現状と今後のとりくみについて

３ イ 水道料金の時限的引き下げの実施について

ロ LPガス・電気料金高騰支援を。中小規模事業者・医
療・介護・農業関係事業者への支援策の検討と実施す
ることについて

エネルギー価格・物
価高騰対策の町独自
の支援について

消防行政について


